
Milito llega a Chivas 
con la promesa de 
no irse como Gago
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TLAJOMULCO MÁS DE 5 MILEntregan
 primera etapa de 

rehabilitación 
de clústers

Otorgan tarjetas de 
transporte a mujeres 
jefas de familia

La Embajada de los Estados 
Unidos en México destacó la 

compra de tres camionetas 
Tesla modelo Cybertruck, 

señalando que Jalisco se 
sube al futuro luego de que 
el gobernador Pablo Lemus 

anunció la adquisición de 
700 nuevas unidades, entre 

las que destacan las de 
última generación 
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Redacción/Quadratín Jalisco

Con el despliegue del Operativo 
Intermunicipal Altos Norte se 
reactivan policías de Teocaltiche 
y Villa Hidalgo quienes vigilarán 

junto a la Secretaría de Seguridad 
Jalisco, Guardia Nacional y Ejército 
Mexicano.

Se informa que en caminos, carreteras 
y brechas de los límites municipales 
y el área limítrofe con otros estados 
estarán desplegadas en distintas 
columnas un total de 110 patrullas y 
cerca de 700 policías pertenecientes 
a las comisarías y agrupaciones de los 
tres niveles de Gobierno.

“Estamos reforzando la coordinación 
en la zona de Altos Norte a través de 
una operatividad intermunicipal con 
patrullajes en límites territoriales entre 
un Municipio y otro, sobre todo los que 
colindan con otros estados”, aseguró el 
Secretario de Seguridad Juan Pablo 
Hernández González.

El anuncio lo hizo el Secretario 
Hernández González desde Teocaltiche, 
en donde además se informó que los 10 
policías de Teocaltiche y los 21 de Villa 
Hidalgo terminaron su capacitación en 
la Academia de la Policía del Estado, 
volvieron a sus respectivos municipios 
y estarán integrados al dispositivo de 
vigilancia.

“Estamos reunidos aquí en 
Teocaltiche, haciendo el arranque 
de las policías de Teocaltiche y Villa 
Hidalgo, nuevamente reactivándose 
estas dos policías municipales”, expuso 
el Secretario.

Refuerzan coordinación de 
seguridad en Altos Norte
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Los policías de Teocaltiche y Villa Hidalgo se integraron al 
operativo de vigilancia en sus respectivos municipios 

El anuncio lo hizo el secretario de Seguridad desde Teocaltiche.

Se busca que reciban herramientas 
actualizadas y adaptables.
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Fortalecen 
estrategia para 
prevenir adicciones 
en Jalisco
Redacción/Quadratín Jalisco

El Centro de Prevención Social del 
Consejo Estatal de Seguridad 
Pública recibió una capacitación 

de especialistas de los Centros de 
Integración Juvenil (CIJ), que permitirá 
replicar su modelo de voluntariado a 
nivel municipal.

Esto, para fortalecer la estrategia 
de prevención de las adicciones y 
promover la importancia de la salud 
mental entre la población de los 
municipios de Jalisco.

Yasmín Palos Rodríguez, directora 
del Centro de Prevención del 
Estado, agradeció la disposición 
para esta colaboración entre ambas 
instituciones.

A través de este modelo, se busca 
que los Consejos Municipales de 
Prevención Social reciban herramientas 
actualizadas y adaptables a las 
necesidades locales.

Se informó que, en el encuentro se 
destacó la importancia de enfocar los 
esfuerzos preventivos en niñas, niños y 
adolescentes (NNA).

Estamos reforzando la coordinación en la zona 
de Altos Norte a través de una operatividad 

intermunicipal con patrullajes en límites territoriales 
entre un Municipio y otro, sobre todo los que colindan con 
otros estados

Juan Pablo Hernández González
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Inversión en equipamiento 
mejorará seguridad: Lemus
El Gobernador destacó la adquisición de 700 nuevas patrullas entre las que están 

tres unidades de Cybertruck que utilizarán los policías mejor pagados del país 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Los policías de Jalisco no solo serán 
los mejor pagados del país con un 
sueldo mínimo de 25 mil pesos 
mensuales, sino que serán los 

mejores equipados con la adquisición de 
700 nuevas patrullas entre las que están 
tres unidades de Cybertruck de Tesla 
que cumplirán labores de inteligencia, 
explicó el gobernador, Pablo Lemus 
Navarro.

“Sobre las Cybertrucks, tan famosas. 
Se están comprando dentro de este 
paquete de 700 unidades, prácticamente 
700, tres Cybertrucks. Esto se hace para 
labores de inteligencia. Este tipo de 
camionetas, a través de Starlink, que es 
el servicio de Wi-Fi móvil que tiene esta 
empresa, se convierten estas patrullas 
en C2 móvil. Podemos ver, por ejemplo, 
la base Uday, para saber absolutamente 
todas las personas que han sido 
detenidas en Jalisco y por qué delito”.

Tal como lo mencionó el fin de semana 
pasado, Lemus Navarro dijo que para 
mejorar la seguridad es necesario invertir 
en ello, dignificando a sus elementos 
policiacos con capacitación y mejores 
prestaciones.

Recordó que la inversión en las nuevas 
unidades será de 970 millones de pesos, 
y que aunque estas tres unidades 
de Tesla que tienen un costo de dos 
millones de pesos cada una han sido 
muy criticadas, cumplirán con funciones 
muy importantes sobre todo cuando las 
utilicen en operativos en zonas donde 
no hay acceso a una red de internet. 

Calificó como políticos mezquinos 
a diputados y representantes de 
algunos partidos que han criticado 
estas nuevas unidades porque por un 
lado exigen resultados en seguridad, 
pero por otro quieren que enfrenten su 
trabajo “entregándoles prácticamente 
resorteras, esos son los políticos de 
cuarta”.

Insistió en que al contrario, está muy 
orgulloso porque Jalisco será el primer 
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Serán tres las Cybertrucks de Tesla que llegarán a las filas de la Policía del Estado.

Se entregarán 240 nuevas patrullas a 
municipios con bajos recursos.
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Jalisco mantendrá 
vigilancia junto a 
fuerzas  federales
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Aunque los policías municipales 
de Teocaltiche y Villa Hidalgo 
ya fueron reincorporados a sus 

funciones, la presencia de fuerzas 
federales y estatales en la región de 
Altos Norte no se reducirá, aseguró el 
gobernador de Jalisco, Pablo Lemus 
Navarro.

El mandatario estatal afirmó que 
los operativos conjuntos con la 
Secretaría de la Defensa Nacional 
(Sedena), la Guardia Nacional y la 
Policía Estatal seguirán activos en 
estos dos municipios, así como en 
Encarnación de Díaz y zonas limítrofes 
con otros estados. Incluso, informó 
que la Sedena recomendó reforzar 
la movilidad en estas regiones con 
vehículos blindados tipo Black 
Mamba, por lo que el gobierno estatal 
adquirirá seis de estas unidades.

Lemus también anunció que se 
entregarán 240 nuevas patrullas a 
municipios con bajos recursos, luego 
de detectar casos donde policías 
deben utilizar vehículos particulares 
para realizar sus funciones.

En entrevista, confirmó la detención 
de dos policías municipales de 
San Cristóbal de la Barranca, 
presuntamente implicados en el 
traslado de dos jóvenes que habrían 
sido reclutados con engaños por el 
crimen organizado.

Lo que en los últimos días ha sido 
tendencia y bien visto por cientos 
de ciudadanos quienes disfrutaron 
al ver la Cybertruck adquirida por el 
gobierno de Jalisco para la seguridad 
de los tapatíos y con miras al Mundial 
de Futbol 2026, también es muy bien 
vista por la Embajada de los Estados 
Unidos en México.
A través de un escrito en su cuenta 
de X la Embajada norteamericana 
destaca la adquisición que diera a 
conocer por la tarde de este martes el 
gobernador de Jalisco, Pablo Lemus 
Navarro, quien señaló que serán 
solamente tres las camionetas Tesla 
modelo Cybertruck que adquirirá 
el Gobierno de Jalisco, destinadas 
a la Policía de Inteligencia de la 
Secretaría de Seguridad del Estado.

EMBAJADA DE EU 
AVALA CYBERTRUCK

estado con este tipo de equipamiento 
y dijo estar seguro de que pronto otros 
gobiernos seguirán su ejemplo.

En entrevista para aclarar los 
cuestionamientos, el mandatario 
jalisciense detalló que estas 
unidades fueron adquiridas 
bajo la figura de 
arrendamiento por ser 
más convenientes 
en su esquema 
financiero.

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, 
mostró las unidades nuevas.
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Conectan a escuelas tapatías 
de educación básica con el C5

 Esta estrategia se suma a Jalisco con Estrella y Senderos Seguros; los maestros 
serán capacitados en el tema para pedir apoyo a los cuerpos de seguridad

Redacción/Quadratín Jalisco

A través de una alarma, escuelas 
públicas de educación básica en 
Guadalajara estarán conectadas 
con el C5, a fin de que, en caso 

de emergencia puedan tener contacto 
directo con la policía. 

Así fue anunciado por la presidenta 
de Guadalajara, Verónica Delgadillo 
García. Esto ocurre a través del 
programa Escuelas en Contacto, una 
de las cuatro nuevas estrategias que 
el Gobierno tapatío implementará en 
los planteles a partir de este año y que 
se suman a dos ya existentes y que se 
dará continuidad: Jalisco con Estrella 
y Senderos Seguros. 

“Les vamos a capacitar de cómo 
usarla y cuando ustedes vean que 
hay un tema de peligro, la idea es 
que esta alerta llegue directamente 
al C5 y de manera inmediata nosotros 
mandemos a personal de la Comisaría”, 
afirmó la presidenta. 

ESCUELAS SEGURAS 
Ante cientos de maestras, maestros, 

supervisores y directivos, Delgadillo 
García anunció también el programa 
Escuelas Seguras con el cual se dotará a 
los planteles educativos con cámaras de 
videovigilancia. Este año se invertirán 

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
G

u
ad

al
aj

ar
a

También se anunció Escuelas Seguras que dotará los planteles de cámaras de videovigilancia.

La jornada masiva de entrega se llevó a 
cabo en el Parque San Jacinto.
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Entregan tarjetas de transporte a más de 5 mil mujeres jefas de familia
Redacción/Quadratín Jalisco

Un total de cinco mil 928 mujeres 
jefas de familia recibieron su 
tarjeta del programa Yo Jalisco, 

Apoyo para el Transporte 100 por 
ciento, que otorga dos viajes diarios 
gratuitos en el transporte público. La 
jornada masiva de entrega se llevó 
a cabo en el Parque San Jacinto, al 

oriente de Guadalajara. 
El apoyo, promovido por 

el Gobierno de Jalisco a 
través de la Secretaría 

del Sistema de 
Asistencia Social 

(SSAS), busca 

aliviar el gasto diario de quienes son 
el principal sustento económico de 
sus hogares. 

La tarjeta electrónica puede 
utilizarse para traslados a centros de 
trabajo, escuelas, hospitales y otras 
actividades esenciales. El beneficio es 
válido en distintos medios de transporte 
dentro del Área Metropolitana de 
Guadalajara, como Mi Tren, Mi Macro 
Calzada, Mi Macro Periférico, SITREN 
y rutas convencionales, así como en 
los municipios de Puerto Vallarta, 
Ciudad Guzmán, Lagos de Moreno y 
Tepatitlán. 

Durante la jornada, muchas 
beneficiarias acudieron acompañadas 

de sus hijas e hijos, lo que evidenció el 
impacto positivo que este apoyo tiene 
en el entorno familiar. Varias mujeres 
expresaron su satisfacción por recibir 
el beneficio, que consideraron un 
alivio económico significativo. 

“Sí se ayuda uno, porque el sueldo 
apenas alcanza y esto nos apoya a 
ahorrar en los camiones”, mencionaron 
algunas de ellas. Además de apoyar a 
mujeres jefas de familia, el programa 
contempla otras modalidades dirigidas 
a personas adultas mayores, personas 
con discapacidad y estudiantes, con 
el objetivo de facilitar el derecho a la 
movilidad a sectores prioritarios de la 
población.

500 mil pesos para beneficiar hasta 
nueve centros. 

“En zonas muy especiales vamos a 
poner, en algunas escuelas, cámaras 
de videovigilancia y vamos a fortalecer 
su estructura de seguridad”. 

Presentó los programas que 
el Gobierno tiene para apoyar la 
educación y lograr que las y los 
estudiantes tengan planteles en buen 
estado y seguros. 

Además, el Gobierno de 
Guadalajara busca que las escuelas 
se vean beneficiadas con la estrategia 
de Limpia Guadalajara, Recicla y 
Techa, con el cual se podrán colocar 
techumbres y pintura en los patios. 

Este año, se invertirán 4 millones 
de pesos para mejorar los patios de 
13 planteles de educación básica y 
beneficiar a 5 mil 200 estudiantes. Y 
con el programa Escuelas de Corazón, 
84 planteles tendrán proyectores 
audiovisuales –se entregarán seis por 
centro educativo– para incentivar el 
desarrollo de los contenidos y hacer 
clases dinámicas. La inversión para este 
plan es de 1.6 millones de pesos. 
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Llevarán servicios del Gobierno 
estatal a todas las regiones de Jalisco

Se espera atender a más de tres millones de 
habitantes y alcanzar 113 de los 125 municipios

Redacción/Quadratín Jalisco

Para acercar las acciones de 
gobierno a todos los rincones 
de Jalisco fue presentado 
el plan de expansión de las 

Unidades Regionales de Servicios 
Estatales UNIRSE, su titular, Allaen 
Matthew Cisneros Rodríguez, 
explicó que esperan llegar a 11 
regiones del interior, con lo que 
se espera atender a más de tres 
millones de habitantes y alcanzar 
113 de los 125 municipios. 

“¿Cuántos servicios hemos 
otorgado en un lapso de seis meses? 
736 mil servicios y los podemos ver 
desglosados por región. Al año sería 
más de un millón cuatrocientos 
mil servicios. Eso es un dato de 
prospectiva. Pero la realidad es 
que en seis meses tenemos 736 
mil servicios. Imagínense, yo 
creo que estaríamos llegando 
aproximadamente como a los dos 
millones de servicios, si hacemos 
un análisis prospectivo, al llegar a 
las once regiones del interior del 
estado”. 

Actualmente, las UNIRSE operan 
en siete regiones del estado y 
benefician a más de 2.1 millones 
de personas con servicios de los tres 
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Fue presentado el plan de expansión de las Unidades Regionales de Servicios Estatales (UNIRSE).

El cambio en la política 
de Estados Unidos en 
este rubro planteó 
nuevos desafíos.
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Capacitan a personal del DIF en acompañamiento a refugiados
Redacción/Quadratín Jalisco

Impartida con el apoyo de la 
Oficina del Alto Comisionado 
de las Naciones Unidas para los 

Refugiados (ACNUR), personal del DIF 
Jalisco y DIF municipales, participaron 
en una capacitación para fortalecer 
el acompañamiento que se brinda 
a personas con necesidades de 
protección internacional. 

Irving Darío Castillo Cisneros, 
director de Planeación Institucional 
en DIF Jalisco, destacó que el cambio 
en la política de Estados Unidos en 
este rubro planteó nuevos desafíos 
para la entidad, al encontrarse en una 

ruta migratoria en la que las personas 
deciden establecerse de manera 
permanente. 

Destacó la carencia de protección 
social, falta de acompañamiento 
por parte de los sistemas estatales 
o municipales de protección y, en 
muchos de los casos, discriminación. 

“Es un tema que sigue estando 
álgido en nuestro estado, y que 
es necesario que nosotros, como 
funcionarios públicos de protección 
a los derechos, estemos capacitados 
y siempre lo tengamos en mente. 
Recordemos que la migración es un 
derecho, que todas las personas son 
seres humanos y tienen derecho a 

todos los derechos”, expresó. 
Por su parte, Iliana Yaretzi 

Viramontes Márquez, Asociada de 
Protección de la Sede Guadalajara 
de la ACNUR, resaltó el papel 
fundamental de los sistemas DIF 
en el primer contacto con personas 
refugiadas, quienes recurren a estas 
instituciones en busca de atención, 
información y apoyo frente a sus 
vulnerabilidades. 

“Que las personas en situación de 
movilidad conozcan los documentos 
que tienen, sus derechos, abre las 
puertas a que cada vez la institución 
se fortalezca más, pero también a que 
las personas.

que representa 32 por ciento de la 
población estatal que aún no cuenta 
con una UNIRSE cercana. 

“Para tener o hacer un gobierno 
cercano, que escuche con el corazón 
y que sirva con compromiso, tenemos 
la intención de llegar a las 11 regiones, 
es por eso que estaremos haciendo 
una atenta solicitud al Congreso 
de Jalisco, para que nos ayuden a 
etiquetar recursos el siguiente año y 
tener nuevas Unidades Regionales en 
las cuatro regiones que nos faltan”, 
explicó Cisneros Rodríguez. 

En el marco de esta estrategia, se 
anunció la renovación de convenios 
con 56 instituciones públicas, 
extendiendo su vigencia de uno a 
tres años. Esta medida busca dotar 
de mayor certeza a las dependencias 
participantes, permitiéndoles 
asegurar la continuidad en la 
prestación de servicios de calidad en 
cada unidad regional. 

La Secretaría de Igualdad Sustantiva 
entre Mujeres y Hombres (SISEMH), 
abrirá Centros LIBRE en las regiones 
Sur y Costa Sierra Occidental y la 
Comisión de Búsqueda de Personas 
del Estado de Jalisco (COBUPEJ), 
establecerá una oficina en Puerto 
Vallarta, a solicitud de familiares y 
colectivos de personas desaparecidas.

niveles de gobierno y de organismos 
públicos autónomos. 

La expansión de cobertura 
contempla la instalación de nuevas 
unidades en las regiones Sureste, 

Valles, Lagunas y Costa Sur, que 
tendrían sus sedes en Chapala, Tala, 
Cocula y Cihuatlán. Estas oficinas 
permitirán brindar atención a más 
de 873 mil personas adicionales, lo 
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Presenta Tlaquepaque 
plan contra inundaciones
Redacción/Quadratín Jalisco

Con una inversión de 80 millones 
de pesos, el Gobierno de 
Tlaquepaque presentó un plan 
integral para reducir riesgos 

de inundación en zonas vulnerables 
del municipio, a través de acciones 
de limpieza, desazolve y obras de 
infraestructura. 

Durante la conferencia Diálogos de 
Esperanza, la presidenta municipal Laura 
Imelda Pérez Segura anunció que el Plan 
Maestro contra Inundaciones contempla 
un total de 12 intervenciones, de las 
cuales siete ya fueron concluidas. 

El proyecto tiene un avance del 90 por 
ciento y beneficiará directamente a más 
de 47 mil habitantes de nueve colonias, 
además de tener impacto en otras zonas 
del área metropolitana. 

Entre las acciones ya ejecutadas está 
la limpieza y desazolve de la presa El 
Chicharrón, los canales Acueducto-Las 
Pintas y Arroyo Seco, así como los arroyos 
En Medio-La Colorada, Tizapán y El Vergel, 
y el vaso regulador Revolución. 

En total, se retiraron 228 mil toneladas 
de residuos, lodo y maleza, movilizados 
en casi nueve mil viajes de camiones 
de volteo. Como parte de las obras en 
proceso, se construyen un cárcamo 
automatizado en Villa Fontana, otro en 
la presa El Chicharrón, un vaso regulador 

secundario en el Fraccionamiento 
Revolución, un colector en La Duraznera 
y una boca de tormenta en el centro del 
municipio. 

La presidenta municipal señaló que 
el plan fue necesario ante la falta de 
intervención del Siapa en las zonas bajo 
su responsabilidad. “Nosotros creemos 
que este tipo de acciones no se deben 
de dar solamente porque se exigen, 
tuvimos que insistir muchas veces”, 
afirmó. 
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Laura Imelda Pérez informó que se contemplan 12 intervenciones en puntos estratégicos.

La cifra corresponde al primer trimestre de 
este 2025.
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Capta Jalisco 
más de 600 mdd 
de inversión 
extranjera directa
Redacción/Quadratín Jalisco

El estado de Jalisco registró 606.8 
millones de dólares en inversión 
extranjera directa (IED) entre enero 

y marzo de 2025, lo que representa 
un crecimiento del 2.28 por ciento 
respecto al mismo periodo del año 
anterior, cuando se captaron 593.4 
millones de dólares, según datos de la 
Secretaría de Economía. 

Con este resultado, la entidad 
subió del noveno al sexto lugar a 
nivel nacional en captación de IED, 
consolidando su posición como uno 
de los destinos más atractivos para la 
inversión en México. El rubro con mayor 
dinamismo fue el de nuevas inversiones, 
que alcanzó 91 millones de dólares, es 
decir, un aumento de 321 por ciento en 
comparación con el primer trimestre de 
2024. 

También se reportaron 478.9 millones 
por reinversión de utilidades y 36.9 
millones por cuentas entre compañías. 
Los principales países de origen de 
la inversión en este periodo fueron 
Estados Unidos, Alemania, Países Bajos, 
Hong Kong y Canadá. 

Las actividades económicas con 
mayor captación incluyeron la molienda 
de granos, la fabricación de productos 
de hule, los cultivos de hortalizas, los 
servicios de hospedaje con hotelería 
y la fabricación de componentes 
electrónicos.

Rehabilitarán Escuela de Conservación y Restauración
Redacción/Quadratín Jalisco

Dado que se trata de una institución 
clave en la formación de 
especialistas para la preservación 

del patrimonio cultural de México, 
el Gobierno de Jalisco, a través del 
Instituto de la Infraestructura Física 

Educativa del Estado de Jalisco 
(Infejal), anunció el arranque de 

las obras de rehabilitación de 
la Escuela de Conservación 

y Restauración de 
Occidente (ECRO). 

Pablo Lemus 

El proyecto tiene un 
avance del 90 por 

ciento y beneficiará 
directamente a más de 

47 mil habitantes de 
nueve colonias

El Gobernador realizó una visita a la ECRO.
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edificio histórico, ubicado en el Barrio 
de Analco, forma parte del proyecto 
de conservación de inmuebles como 
patrimonio del estado.

 “Me siento muy orgulloso del 
patrimonio cultural que tenemos en 
Jalisco (…). Siempre vi mucho interés en 
nuestro patrimonio cultural, creo que lo 
he demostrado desde que estuve en 
Zapopan, en Guadalajara, y más ahora 
como Gobernador del Estado de Jalisco, 
que tenemos que hacer mucho por 
conservar nuestro patrimonio cultural”, 
afirmó. La inversión para esta obra 
supera los 26 millones de pesos. 

Navarro, gobernador de Jalisco, expuso 
que el proyecto de rehabilitación del 
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Conocen diputados estrategia 
económica Crecer al Estilo Jalisco 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Se presentó ante las y los 
diputados del Congreso de 
Jalisco la Agenda de Crecimiento 
y Desarrollo Económico 2024–

2030 Crecer al Estilo Jalisco, con el 
objetivo de trabajar en conjunto para 
que la entidad sea un oasis para la 
inversión y el desarrollo económico. 

“Queremos trabajar de la mano con 
todas las diputadas y los diputados, 
y aquí estamos. No queremos que 
sea un trabajo de venir una vez al 
año, queremos que sea un trabajo 
permanente, todos y cada uno de 
nosotros estamos abiertos a escuchar 
sus propuestas e inquietudes, a 
escuchar sus planes, porque reitero 
lo que nos une es un mejor estado y 
es un mejor Jalisco”, explicó Mauro 
Garza Marín, coordinador General 
Estratégico de Crecimiento y 
Desarrollo Económico. 

Garza Marín agregó que el 
Legislativo estatal es un aliado 
estratégico en la construcción de 
políticas públicas con visión social, 
territorial y de largo plazo, por lo 
que pidió a las y los legisladores que 
estos acercamientos sean continuos 
para trabajar en beneficio de las y los 
jaliscienses. 

La diputada Gabriela Cárdenas 
Rodríguez indicó que con esta 

reunión inician los trabajos para la 
construcción del presupuesto del 
ejercicio fiscal 2026. 

“Les pedimos su apoyo y 
colaboración para ir a los sectores 
estratégicos, escuchar cuáles son sus 
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Gaby Cárdenas señaló que es el arranque para definir el Presupuesto 2026. 

Juan José Frangie participó en el Congreso 
de Municipalistas.
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Destaca Frangie avances sociales de Zapopan 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco  

La mañana de este martes 
arrancaron las actividades del 
Congreso de Municipalistas 

con una conferencia ofrecida por el 
presidente municipal de Zapopan, 
Juan José Frangie quien explicó el 
slogan de Ciudad de las Niñas y Niños 
porque la mayoría de las políticas 
públicas están enfocadas en este sector 
con cuatro pilares, educación, cultura, 
deporte y salud, también destacó las 

acciones para proteger a las mujeres.
“Nuestra agenda de género se 

concentra en tres ejes, violencia 
contra las mujeres, autonomía 
económica y agenda de cuidado. 
En materia de seguridad, una de 
las principales acciones que hemos 
implementado son los dispositivos 
pulso de vida. Dispositivos que 
entregamos a mujeres en riesgo de 
violencia, que cuentan con un GPS y 
con comunicación al 24-7. Este está 
en tres modalidades, en pulsera, en 

un colguije o en su celular”.
Frangie Saade afirmó que desde 

que llegó al gobierno acompañando 
al actual gobernador Pablo Lemus 
siendo empresarios, sabían que no 
tenían experiencia en la política 
pero sí la visión de combatir la 
desigualdad.

“Por todo esto, Zapopan 
es la mejor ciudad para 
nacer, crecer, estudiar 
y vivir para las 

Con esta reunión buscan trabajar en conjunto
 para que la entidad sea un oasis para 

la inversión y el desarrollo

necesidades, ir a cada una de sus 
secretarías y ver todas esas políticas 
públicas de cómo se deben traducir 
en partidas presupuestales y apoyos 
a programas”, dijo. 

Horacio Fernández Castillo, secretario 
de Innovación, Ciencia y Tecnología 
(SICyT), recalcó la importancia de 
formar talento conectado con las 
necesidades del sector productivo y 
social, a través de la Educación Superior, 
la innovación, el emprendimiento y 
la ciencia, para mejorar la vida de las 
personas y posicionar a Jalisco en la 
sociedad del futuro. 

“Queremos ser una Secretaría como 
un polo de innovación, no solamente 
nacional sino internacional. A nivel 
latinoamericano queremos ser el lugar 
donde se da la innovación, en Jalisco 
tenemos una historia de 209 años de 
tradición”, señaló. 

Por su parte, Manuel Herrera Vega, 
secretario de Desarrollo Sustentable 
(Sedes), destacó la importancia de 
iniciar con un diagnóstico energético 
en el estado, que permita identificar 
oportunidades para optimizar el 
consumo de energía dado que, refirió, 
las empresas que quieren invertir 
buscan ser más competitivas con 
energías limpias. Para esto, existen 
múltiples esquemas de inversión 
y financiamiento como una 
oportunidad clave para el desarrollo. 

niñas y los niños”.
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Entregan la primera etapa de 
clústers en Hacienda Santa Fe 

Con una inversión multianual de 110 millones de pesos, Gerardo Quirino, 
alcalde de Tlajomulco, entregó simbólicamente las obras  

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con una inversión multianual 
de 110 millones de pesos, el 
Gobierno de Tlajomulco arrancó 
la primera etapa del programa de 

rehabilitación de clústers habitacionales 
en Hacienda Santa Fe, como parte del 
proyecto Siempre Chambeando en Tu 
Clúster, que contempla intervenir un 
total de 49 zonas habitacionales en la 
Zona Valle Sur. 

El presidente municipal, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, entregó 
simbólicamente las obras de 
mejora en ocho clústers, donde se 
realizaron trabajos de reencarpetado, 
señalamiento vial, poda y limpieza de 
áreas comunes, así como rehabilitación 
de parques, banquetas, casetas y 
espacios públicos. 

“Es una inversión que no solo se queda 
en arreglos temporales. Queremos que 
estos espacios se mantengan en buenas 
condiciones durante los próximos 
años”, expresó el alcalde durante un 
recorrido por la zona, donde también 
destacó la participación de los vecinos 
en las labores de mejora. 

Según explicó el director de Obras 
Públicas, Celso de Jesús Álvarez, en 
esta primera etapa se intervinieron 51 
mil metros cuadrados de superficie de 
rodamiento. 

Además de resolver problemas 
de circulación y señalización, 
se implementó un esquema de 
mantenimiento rutinario para atender 
cualquier desperfecto, como baches o 
deterioro tras el temporal de lluvias. 

El programa de rehabilitación 
se desarrollará en siete etapas y 
contempla también la renovación de 
canchas, juegos infantiles, ejercitadores, 
banquetas accesibles, luminarias y 
arbolado. 

El objetivo, según las autoridades, 
es mejorar las condiciones de vida en 
estas zonas y reconstruir el tejido social 
a través del espacio público.
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Gerardo Quirino reveló que se intervendrán 49 zonas. 

Se invirtieron 2.4 millones de pesos. 
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Mejoran 
secundaria en 
Tlajomulco
Redacción/Quadratín Jalisco 

Más de 600 estudiantes de la 
Secundaria Técnica 59, en Santa 
Cruz del Valle, ya cuentan con un 

espacio más digno para actividades 
escolares, luego de que el gobierno 
municipal de Tlajomulco entregó 
una lonaria y obras de rehabilitación 
como parte del programa Siempre 
Chambeando en tu Escuela. 

La inversión fue de 2.4 millones 
de pesos y permitió cubrir el área 
de usos múltiples, así como reparar 
losas de concreto y mejorar la pintura 
de la cancha. 

El presidente municipal, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, destacó 
la importancia de invertir en la 
infraestructura educativa para ofrecer 
mejores condiciones a las y los 
estudiantes. 

Durante su visita, llamó al alumnado 
a aprovechar las oportunidades de 
estudio como base para su desarrollo 
futuro. Además, la empresa Oxxo donó 
pintura, 30 balones deportivos y una red 
de voleibol, en apoyo a las actividades 
físicas y recreativas del plantel. 

Estas acciones forman parte 
del plan municipal de 

intervención en escuelas 
públicas para mejorar 

sus instalaciones y 
fortalecer el 

entorno educativo.

Es una 
inversión 

que no solo se 
queda en arreglos 
temporales

Gerardo Quirino 

7
Etapas son las que tendrá

 este proyecto tan importante
 para Tlajomulco.

En esta primera etapa se intervinieron 51 
mil metros cuadrados. 
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Vengo a despertar al 
gigante dormido: Milito

El nuevo estratega de Chivas llega a Guadalajara con la consigna de 
devolver al equipo a la época dorada de títulos

César Huerta/Quadratín Jalisco

Ha comenzado la era de Gabriel 
Milito al frente de Chivas. 
La tarde de este martes fue 
presentado el argentino como 

nuevo técnico del Rebaño Sagrado. Y 
en sus primeras impresiones frente a 
los medios de comunicación, asumió 
un reto importante, que en el pasado 
ya había cumplido un compatriota 
suyo: despertar al gigante que hoy 
vive momentos tristes, con resultados 
deportivos paupérrimos.

Tras recibir la chamarra de entrenador 
de manos del director deportivo Javier 
Mier, agradeció la oportunidad que hoy 
recibe. Se dijo honrado por ser elegido 
para una silla que “cuántos quisieran”. 
Y se dio tiempo de recordar a Matías 
Almeyda, el artífice de última época de 
gloria que vivió el Guadalajara. El Pelado, 
cuando fue presentado, prometió 
“despertar al gigante” y lo cumplió con 
cinco títulos en menos de tres años que 
duro su gestión. Hoy, Gabriel Milito se 
compromete a lo mismo.

“Todos sabemos que el fubtol es 
muy dinámico y cambiante y las 
instituciones pasan también por 
momentos muy buenos, como bien 
dices fue la etapa con Matías y puede 
atravesar momentos más complejos. 
Pero la grandeza tiene que ver con eso: 
con los buenos y malos momentos. Es 
imposible ganar siempre y es imposible 
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Gabriel Milito ya pudo vestir los colores rojiblancos. 

Gabriel promete ser fiel al 
equipo. 
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El nuevo técnico prometió no irse como Gago
César Huerta/Quadratín Jalisco

La última experiencia de Chivas con 
un técnico argentino no fue para 
nada agradable. Fernando Gago 

dejó botado el proyecto a medio 
torneo para ir a cumplir su sueño de 
dirigir al Boca Juniors, aunque poco 
le duró el gusto. Por eso, ahora que 
llega Gabriel Milito, es inevitable 

revivir el recuerdo. Pero el nuevo 
entrenador del Guadalajara se 
muestra contundente en ese tema 
y promete “jamás” escuchar a otro 
club mientras sea rojiblanco.

“Estoy acá para cumplir mi 
contrato y si es posible, extenderlo. 
Así lo marca mi historia como 
entrenador. Agradezco día a día a 
los que me eligen por la oportunidad. 

Respeto las decisiones de todo 
mundo. A mí no me gustaría que 
alguien buscara a un técnico cuando 
estuviera a cargo de un equipo. Y yo 
jamás escucharé a un club mientras 
pertenezca a Chivas, así lo hice en 
Atlético Mineiro y otros clubes. En 
esta oportunidad no será diferente”, 
sentenció el nuevo estratega del 
Rebaño Sagrado.

para representar al club. A partir de 
ahí, espero que lleguen los resultados 
y conseguir algo de lo que consiguió 
Matías”, añadió el argentino Gabriel 
Milito.

Expreso su alegría ante el nuevo 
reto. “Estoy muy contento de asumir y 
unirme a este gran proyecto de Chivas. 
Tanto yo como mi cuerpo técnico 
venimos con ilusión y compromiso. 
Tenemos la intención que esta unión 
que va comenzando, sea maravillosa. 
Creeemos que lo podemos conseguir 
con trabajo y dedicación. Por eso 
hemos decidido asumir en el cargo. 
Con estos futbolsitas podemos hacer 
algo grande. Agradecer la confianza 
a Javier, al presidente Amaury por 
darnos la posibilidad de estar en este 
gran club y desafío”, aseveró el nuevo 
técnico rojiblanco.

“Chivas por supuesto que todo 
mundo reconoce su historia y 
grandeza. Sabemos lo que presenta 
para México y el exterior. Un club que 
trasciende las fronteras mexicanas y 
eso me entusiasma. El proyecto creo 
que coincide en los valores de Chivas 
y mi sentimiento al futbol. El jugar solo 
con mexicanos que junto al Athletic de 
Bilbao son los únicos con esta filosofía”. 

no ganar nunca, mucho menos si uno 
representa a un club como Chivas 
¿Cómo llego yo? Con la misma idea 
de Matías, de despertar al gigante 
dormido, ojalá pueda conseguir”, 
sentenció el argentino.

“Matías Almeyda… como no destacar 

su estadía en el club, marcó una época 
con 5 títulos. Ahí está su destacado 
trabajo. Yo vengo con un sueño muy 
grande, ojalá podamos conseguir algo 
similar. Cuando tardará eso, no lo sé. 
Prometo mucho trabajo, dar lo mejor 
de mí, jugar bien, haré todo lo necesario 
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Conoce algunas de las 
intervenciones que haremos para 

dejar bien chulas sus escuelas:

Aulas
tecnológicas

Accesibilidad
universal

Patios
renovadosComedores

Aulas de
música

Lonaria y espacios 
deportivos

C o n  e l  p r o g r a m a  


